

## Artwidrige Kaninchen- haltung

Ich kann mich der Meinung des Vereins gegen Tierfabriken nur anschliessen: Die Kaninchenhaltung auf dem Hof Plankis in Chur ist skandalös.

Und als nicht minder skandalös empfinde ich die Haltung des Veterinärarnotes, welches die üble Kastenhaltung verharmlost und beschönigt. Kommt dazu, dass konkrete Tierschutzvorgaben zur Stallgrösse zum Teil nicht eingehalten werden und sogar dies vom Veterinärarnote toleriert wird.

Zu was haben wir denn eigentlich ein Tierschutzgesetz und entsprechende Kontrollstellen? Sollten diese sich nicht um das Wohl der Tiere kümmern? Auf Plankis ist das bei den Kaninchen definitiv

nicht der Fall. Und so bleibt schliesslich nur die Hoffnung, dass man sich bei dem im BT-Bericht erwähnten Umbau auf den heutigen Wissensstand über artgerechte Kaninchenhaltung besinnt und ein entsprechendes tierfreundliches Freigehege errichtet.

Mit bewilligten 25 000 Franken und genügend Platz sollte dies wohl möglich sein.

*Marina Wagner-Hug, Azmoos*